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2015-2016年度 RIテーマ  

 

 (K.R.“ラビ”ラビンドラン会長) 
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                例 会 記 録  

第１７８６回例会 

平成 27年 10月 14日(水) よいとこ井波  

１．点 鐘 高瀬顕正 副会長 

２．ソング：我等の生業 

 

３．会長の時間（高瀬副会長）：今日はよい天気ですが、

急に冷え込んできて、近所の柚も一気に黄色みが増し

ました。斎藤さん、新米を有難うございます。本日も、

お寺の行事の最中、早退します。6年ほど前より、「就

活」のほかに「終活」という言葉が流行り、人生を如

何に終えるかという活動が注目されだしました。東京

では「終活フェスタ」というのがあり、最も多いのが

『遺影の撮影』、その他『遺産相続』『遺言書の作成』

『墓地・お墓』などの相談コーナーがあるそうです。

中でも人気があるのが『入棺体験』で、体験者はお館

の中でいろいろ考えるそうです。私は僧侶ですので、

そんな体験より、毎日お念仏を唱えて欲しいです。 

４．幹事報告：①ガバナーノミニー(2018-19 年度ガバナ

ー)候補者の告知：若林啓介君(富山 RC)職業分類：紙販

売。1952 年生。(資料配布あり)②11/18(水)「ロータリ

ーデー」午後 6 時より、「三楽園」で、永田義邦パスト

ガバナーの講演「ロータリーを考えてみよう」のあと、

懇親会。③近隣クラブ例会変更については、事務局に確

認を。  

５．出席委員会報告：20名中 13名出席（調整後 68.4％） 

６．委員会報告：①親睦活動委員会（桧原委員長）：来週

10/21 秋の親睦家族旅行。7：30 砺波駅南口、7：55

井波(交通広場)、8：05 福野(産業文化会館)集合。帰

り、井波到着、17：40 頃の予定。②会員増強委員会

（河合委員長）：11/18の「ロータリーデー」の講演、

会員だけでなく、知人に呼び掛けて下さい。【補足】

③地区大会：初日(24 日・土)は交通広場、11：00 出

発予定。２日目(25 日・日)は交通広場、10：30 出発

予定。 

７．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 9名) 

 中島幹事：齋藤さん、丹精込めた新米、感謝。 

斎藤彰会員：三谷先生写真御礼、今年の“年貢米”、お

収め下さい。 

河合会員：齋藤さん、毎年感謝。そして楽しみです。 

坂井会員：齋藤さん、いつも美味しいお米、感謝です。 

高瀬会員：ラグビーW 杯、日本チーム帰国、3 勝 1 敗

立派！キックの五郎丸選手の姿、人気↑。ノーベル賞のダ

ブル受賞と重なり元気を頂く秋です。斎藤さん、感謝！ 

岩崎会員：結婚祝感謝！先週、シンガポール・ベトナ
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ムに視察、インバウンド(註：海外からの誘客など)に向

けて更なる戦略が必要。 

長田会員：本日は拙い卓話、お付き合いを。お米感謝！ 

桧原会員：来週、秋の家族旅行、好天期待、宜しく！ 

山本武夫会員：齋藤さん新米感謝。本日、父の満 60年

目の命日。先週末、大学のクラス会、「はとバス」観光、

スカイツリー・浅草寺・隅田川クルーズ。7割「凶」のお

みくじで「大吉」出ました。 

 

 

 

 

卓話「雑感」長田正勝会員 

長田会員：秋になって、野山にススキも目立つようになっ

てきました。ところで、道路淵や空き地に最近、黄色い背

の高い草が生えているのをご存知ですか？ 

 「セイタカアワダチソウ」という草花で、戦後、北米か

ら入ってきた外来種の草で、本来は土地が肥沃でない所に

生えていたものだそうです。どういう訳か日本に入って異

常に繁殖してきました。それには、次のような理由があり

ます。まずは、この草は、地下に 50ｃｍくらいの深い根

を付け、他の植物が根を張らないようにしてしまうという

こと。次に背が高くなり、4ｍ程も伸び、毒素を出し、他

の植物を枯らしてしまうというものです。「秋の七草」と

言われていた日本古来の食物が駆逐されてしまいました。

50 年ほど前、植物学者が食い止めようと運動をしました

が、効果なく、打つ手なしとされてしまいました。 

 しかし、よくしたものでここでヒーローが登場しました。

それは「ススキ」で、日本古来のイネ科の植物で、萱ぶき

屋根の材料として、古くから大事にされてきました。元々

日本は、稲穂の国、瑞穂の国と言われ、稲には縁がありま

した。このススキは、茎に水を蓄え、土地を肥沃にします。

セイタカアワダチソウに対抗して、ススキが中和する形で、

肥沃な土地が戻って来ました。戻ってきたら、アカマツな

どの樹木が植えられて、本来の土地になってくるそうです。 

 「ねずさん」こと、小名木善行さんは著書「昔も今もす

ごいぞ 日本人！」の中で、このススキの姿が日本人の姿

といっています。日本は、イスラムやキリスト教と違い排

他的に他の宗教を扱いません。当初はそうだったかもしれ

ませんが、しだいに融合して、長い間にとりこみ共生して

いき、同じ文化の一員にしてしまいます。萬の神の日本に、

仏教が入ってきて、時にはけんかもしたが、神仏混淆とも

いう時代もあり、日本の中に完全に溶け込んでしまいまし

た。これが、本来の日本の姿なのかもしれません。 

 

(余談)ラジオ番組について：KNB ラジオ、毎月第 1 火曜

日 10：30 からトーク番組に出演中です。最近では、3 世

代で住む家庭も少なくなり、孫の事を上手くさばけないじ

じばば、子供の叱り方を知らない親など、世間話をいろい

ろ、こうしたらいいというような話もしながら、出演して

います。(時には、TV局のディレクターから、ブレーキも

かけられます・・・との事です。皆さん、時間のある方は、

どうぞ聞いてあげて下さい。) 

 

 

閉会点鐘(坂井直前会長) 

（本日会報担当：山本武夫） 


